

1) Kooperation mit AG Pädiatrische Dermatologie; Prim. Univ.Prof. Dr. Beatrix Volc-Platzer

- Entwicklung eines kinderdermatologischen Netzwerkes in Österreich
- Test eines Funktionsprototypen
- Entwicklung eines Konzeptes
- Präsentation beim Kinderhauttag 2013, Wien

2) Kooperation mit Prim. Univ.-Prof. Dr. Franz Trautinger, Abteilung für Haut- und Geschlechtskrankheiten, Landeskrankenhaus St. Pölten, Karl-Landsteiner Gesellschaft

- Abschluß einer prospektiven, kontrollierten Studie zur Effizienz der Teledermatologie an Intensivstationen – dzt. Datenauswertung

3) Entwicklung einer Plattform f. eLearning für Residents der Dermatologie in Österreich

- Technisch: Moodle Adaptierung
- Etablierung eines Content-Archivs f. Residents als Vorbereitung zur Fachärztinnenprüfung

4) Bestellung von M. Binder zum stv. Vorsitzenden der Telegesundheitsdienstekommission des Bundesministerium f. Gesundheit

- Evaluierung der akutellen telemed. Services in Österreich
- Mitwirkung an der Umsetzung der Telemedizin im Regelbetrieb
 - Unterstützung der Positionierung der Telemedizin als Teilgebiet der Dermatologie

20.11.2013 Michael Binder